

# Schützen bringen Maibaum auf Vordermann

-spe- Drensteinfurt. Sein Winterschlaf ist vorbei: Ein halbes Jahr lang lag der Stewwerter Maibaum in einer Scheune. Nun wurde er aufpoliert für seinen großen Auftritt. Im September hatten die Bürgerschützen den hölzernen Riesen abgebaut und in sein Winterquartier auf dem Hof Graute gebracht. Ab Samstag, 28. April, wird der Maibaum dann wieder den Drensteinfurter Marktplatz zieren. Für das Aufstellen zeichnen einmal mehr genauer gesagt zum 14. Mal die Bürgerschützen verantwortlich.

Am Karfreitag hieß es für den Vorstand und die Fahnenoffiziere des Bürgerschützenvereins St. Johannes aber zunächst, den sperrigen Riesen auf Hochglanz zu bringen.

Mit Hilfe eines Traktors manövrierten die Schützen den Maibaum in die richtige Position. Dann wurde er nicht nur gründlich überprüft, sondern bekam auch einen neuen Anstrich.

Am 28. April wird es dann ernst: Dann nämlich bekommt der Maibaum den letzten Schliff, bevor er zum Rewe-Markt und von dort aus zum Marktplatz gebracht wird. Dort wird der hölzerne Riese um 16 Uhr aufgestellt. Auch die Schilder mit den Emblemen von 16 Drensteinfurter Vereinen werden dann befestigt. Seit drei Jahren ist nun kein Schild mehr dazu gekommen, erinnert sich Vorsitzender Heinz Fels. Denn der Maibaum ist voll, so dass kein Platz für weitere Wappen bleibt. Dieser solle außerdem nur für Vereine reserviert bleiben, meint Heinz Fels.

Der Spielmannszug wird am 28. April das musikalische Programm gestalten, und auch für Essen und Trinken ist gesorgt.

Dienstag, 10. April 2007 | Quelle: Westfälische Nachrichten



Mit vereinten Kräften brachten Vorstand und Fahnenoffiziere der Bürgerschützen den Maibaum auf Vordermann.

Foto: -spe-

Dienstag, 10. April 2007 | Quelle: Westfälische Nachrichten